

A4 Politik



Nach Kissin-Konzert 250.000 Euro für Ukraine gespendet

DÜSSELDORF (RP) Nach dem von der Rheinischen Post unterstützten ausverkauften Benefizkonzert „Kissin and Friends for Ukraine“ am 2. April in der Düsseldorfer Tonhalle hat die Günter-Henle-Stiftung weitere Spenden in Höhe von 106.000 Euro eingeworben. Insgesamt kommen dem Medikamentenhilfswerk Action Medeor laut Stiftung damit 250.000 Euro zugute. Der Stiftungsvorsitzende Felix Henle, der das Konzert initiiert hat, sagte: „Unter dem Eindruck des ergreifenden Konzerts und der unfassbaren Nachrichten aus der Ukraine haben mehrere Personen noch beachtliche Spenden geleistet. Ich danke allen Spendern, Künstlern, der Tonhalle Düsseldorf und Unterstützern sehr herzlich. Mein besonderer Dank gilt Jewgeni Kissin. Ohne ihn wäre dieses Konzert in der Art nicht zustande gekommen.“

Seit Kriegsbeginn sendet Action Medeor eigenen Angaben zufolge zwei Transporte wöchentlich in die Ukraine. Jeder davon fasst rund 30 Paletten mit Medikamenten, Verbandstoffen, Infusionslösungen, medizinischen Geräten und weiterer Ausrüstung. Durch das Konzert können weitere Transporte finanziert werden.